

Tél. La Rédemption : 04 78 93 23 81 - **Tél. St. Joseph**: 04 78 93 00 86
La cure se situe 17 rue Godefroy - **courriel** : redemption.stjoseph@gmail.com
Site internet: www.laredemption-stjoseph.fr
Contacts des prêtres :
Monseigneur François Duthel, curé : f.duthel@gmail.com - 06 87 78 00 54
Abbé Jérôme Lebel, vicaire : abbelebel@gmail.com - 06 16 94 54 14
Père Michel Attieh, prêtre étudiant : michelattieh@hotmail.com

DIMANCHE 18 SEPTEMBRE DE 14H à 18H



Présentation et visite du grand orgue Merklin pour lequel l'Association des Amis des Orgues de la Rédemption s'investit pour sa restauration.
Explications, visite à la tribune.

Chant pour la messe de 11h à la Rédemption Bénissez Dieu

**Bénissez Dieu,
Vous serviteurs de Dieu,
Vous tous qui demeurez
Dans la maison de Dieu.
Levez les mains
Vers le Dieu trois fois saint,
Proclamez qu'il est grand
Que son nom est puissant.**

Oui, je le sais notre Seigneur est grand,
Tout ce qu'il veut, sa main peut l'accomplir,
Du fond des mers jusqu'au fond des abîmes,
Depuis la terre jusqu'au plus haut du ciel !

Reconnaissez que le Seigneur est bon !
Il est fidèle en tout ce qu'il a fait.
Je veux chanter la douceur de son nom,
Béni soit Dieu par toutes les nations !

**10ème Festival
ORGUE EN JEU
Du 17 septembre au
21 octobre 2016**
21 orgues, 29 concerts,
entrée libre

À l'église de la Rédemption

Mardi 27 septembre 20h30
Irénee Peyrot, cantor à Halle
(Allemagne)

Samedi 1er octobre 20h30
Etienne Baillot, collégiale de
Dôle, orgue et clavicorde

Dimanche 2 octobre 14h30-16h
Présentation du clavicorde,
possibilité d'essai par le public

Samedi 15 octobre 20h30
Baptiste-Florian Marle-
Ouvrard, St Eustache à Paris



**Ensemble
paroissial
de la
Rédemption
et de
Saint Joseph
des Brotteaux**

**Dimanche
18 septembre
2016**

**Dimanche 25
du Temps
Ordinaire**



N° 1336

La Rédemption
ISSN : 1953-3799

Connaissez-vous votre date de Baptême et de Confirmation ?

Un groupe de jeunes du doyenné va être confirmé le 1er octobre à l'église de la Rédemption. Tous les paroissiens sont évidemment invités à se joindre à cette cérémonie. C'est un beau témoignage que ces jeunes donnent à toute la communauté paroissiale. Ils nous rappellent que la mission de l'Église est l'affaire de tous et que chacun est appelé à s'engager pour que l'Évangile soit annoncé au monde et à témoigner par sa parole et surtout par ses actes.

À ce propos, il me plaît de citer un passage de la remarquable Exhortation apostolique du bienheureux Pape PAUL VI, *Evangelii nuntiandi*, publiée le 8 décembre 1975 sur la mission de l'Église, document que tout chrétien devrait avoir lu : « Pour l'Église, le témoignage d'une vie authentiquement chrétienne, livrée à Dieu dans une communion que rien ne doit interrompre mais également donnée au prochain avec un zèle sans limite, est le premier moyen d'évangélisation. " **L'homme contemporain écoute plus volontiers les témoins que les maîtres ... ou s'il écoute les maîtres, c'est parce qu'ils sont des témoins** ". Saint Pierre l'exprimait bien lorsqu'il évoquait le spectacle d'une vie pure et respectueuse, " gagnant sans paroles même ceux qui refusent de croire à la Parole ". C'est donc par sa conduite, par sa vie, que l'Église évangélisera tout d'abord le monde, c'est-à-dire par son témoignage vécu de fidélité au Seigneur Jésus, de pauvreté et détachement, de liberté face aux pouvoirs de ce monde, en un mot, de sainteté » (n. 41).

La mission de l'Église, la mission d'une paroisse, repose sur une force, celle qui nous vient du Seigneur et qui nous est transmise par les sacrements, notamment par le Baptême et la Confirmation. Peut-être, à l'occasion d'une recherche de telles dates, certains pourront s'apercevoir qu'ils n'ont jamais été confirmés. Ne serait-ce pas alors l'occasion de s'engager dans une telle démarche dans l'année à venir. Chacun à tout y gagner et cela enrichira la paroisse.

De même, si des jeunes collégiens, lycéens, étudiants, ont envie de préparer ce sacrement qui donne la force de l'Esprit Saint pour la vie humaine, spirituelle et missionnaire, qu'ils n'hésitent pas à s'inscrire à la paroisse. Nous pourrions mettre en place des groupes de préparation.

Mgr F. DUTHEL

À VOS AGENDAS

Lundi 19	• 10h30 Funérailles d'Edith SCHMUCKLÉ	église de la Rédemption
Mercredi 21	• 17h30 Rencontre des Jeunes Confirmands du doyenné avec Mgr LE GAL	17 rue Godefroy
	• 20h15 Préparation au baptême	17 rue Godefroy
Jeudi 22	• 20h30 Chorale paroissiale	rue Ney
Samedi 24	• 14h Mariage de Jérémy TESTA et Adeline DEI CICCHI	église de la Rédemption
	• 16h Mariage de Michael DI LORETO et Hao WU	église de la Rédemption
Dimanche 25	Rentrée paroissiale	
	• 9h30 Messe	église Saint Joseph
	• 11h Messe et Baptême d'Alessandra SAUVAGE-GIRARD	église de la Rédemption
	• 12h Apéritif sur le parvis de l'église	église de la Rédemption

Rentrée paroissiale Dimanche 25 septembre 2016

9h30 à Saint Joseph des Brotteaux.

11h à la Rédemption.

La messe sera présidée par Mgr Peter Wells, Nonce Apostolique en Afrique du Sud.

Elle sera suivie d'un apéritif sur le parvis de l'église.

L'apéritif de rentrée à Saint Joseph des Brotteaux aura lieu quant à lui, dimanche 9 octobre après la messe.

CARNET DE LA SEMAINE

Cette semaine ont été célébrées les funérailles de Nicole COTTIN et Henri JACQUEMET

RÉFLEXIONS POUR LES FRATERNITÉS

Dimanche 25 septembre 2016, 26ème dimanche du temps ordinaire, Luc 16, 19-31

Contexte :

Après la parabole du gérant habile, Jésus ajoute : « Vous ne pouvez servir Dieu et l'Argent ». Les Pharisiens se moquent et ricanent. Alors Jésus précise sa pensée sur le mauvais usage de la richesse.

Cette parabole est propre à l'Évangile de saint Luc.

Une précision :

Le séjour des morts, l'Hadès, le Shéol, c'est le lieu de la malédiction de Dieu, en opposition avec le "sein d'Abraham" qui représente la vie éternelle, l'éternelle bénédiction. Il n'y a plus d'espérance dans le séjour des morts.

Pour partager :

Qu'est-ce que ce texte m'apprend de Dieu et de Jésus ?

Qu'est-ce que ce texte m'apprend pour ma vie aujourd'hui ?



Le groupe Scouts Unitaires de France de la Rédemption recherche des cheftaines de 17 à 24 ans pour encadrer ses jeannettes ou ses louveteaux (7 à 11ans).

Il nous reste par ailleurs des places aux louveteaux pour les garçons nés en 2007 et 2008 et des places aux guides pour les filles nées de 2001 à 2004 ; si vous êtes intéressés, faites-nous le savoir !

Contact : mail :
suf.lyon3@gmail.com ou 06 17 60 35 39 (Laurent et Christine AUVRAY)

Horaires jusqu'au 1er octobre inclus

Du lundi au samedi à l'église de la Rédemption

8h25 Laudes, 8h45 Messe

Dimanche

9h30 à Saint Joseph des Brotteaux

11h à la Rédemption

Pas d'adoration le matin, ni le vendredi de 18h à 19h

Suite au rappel à Dieu du Père CACHARD cet été, une célébration aura lieu le 24 septembre à 10h à Saint Roman de Cuire